



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA** de **MEXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 12, Número 255, septiembre 15 de 2012*

¡Viva México!

Son ya 202 años de aquel Grito de Dolores, cuando Miguel Hidalgo llamó a terminar con el dominio español. ¡Abajo el mal gobierno! ¡Mueran los gachupines! Habían pasado 300 años de colonialismo. Hoy son ya 500 años y el capital español nos sigue invadiendo impunemente.



Hidalgo, en El hombre en llamas (fragmento), mural de J.C. Orozco

Independencia y Libertad, aspiraciones que parecieran nostalgia, siguen siendo objetivos por lograr. La lucha insurgente encabezada por Hidalgo, Morelos y Guerrero, deben ser ejemplo para los mexicanos concientes.

Desde hace cien años el recuerdo se ha vuelto fiesta, cada vez más comercializada y superficial. En general, se ha olvidado la esencia de la fecha. La fiesta no se debe negar pero sería mejor si nos sirve para avanzar.

Hoy como ayer sigue vigente el "Grito" de Hidalgo. Malos gobiernos y gachupines invasores siguen oprimiendo a la nación, apoderándose de los recursos naturales y saqueándola día y noche.

El imperialismo nos arrebató más de la mitad del territorio nacional y el restante lo considera su patrio trasero.

Como si nada hubiera ocurrido, los sucesivos gobiernos en turno siguen genuflexos al norte. El próximo gobierno federal tiene prisa por entregar la industria energética nacionalizada al capital extranjero.

¡No estamos de acuerdo con la política dependiente y sumisa del gobierno! ¡No, a la esclavitud! ¡Viva México!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México